

## Crosne se lance dans le commerce éphémère

Si le commerce électronique est en plein développement ces dernières années, l'implantation et la pérennisation de commerces de proximité restent des enjeux majeurs pour les territoires comme le Val d'Yerres Val de Seine.

Ainsi, afin de renforcer l'attractivité de son cœur de ville, la ville de Crosne va ouvrir sa première boutique éphémère.

Ce projet, accompagné par le service économique de la Communauté d'Agglomération, ouvrira début novembre et sera dénommée « Une envie, un instant ».

Le concept proposé est un espace de vente ou d'exposition ouvert aux professionnels, commerçants, artisans, associations, créateurs ou artistes, et mis à disposition sur une courte période (de 1 à 4 semaines). L'idée est de mettre en avant leurs savoir-faire et leurs produits auprès des consommateurs locaux.

Située au 29 rue Jean Jaurès (proche du poste de Police Municipale), sur un espace de plus de 80m<sup>2</sup>, la boutique éphémère va permettre d'accueillir des entrepreneurs souhaitant présenter un produit spécifique ou créer un événement « buzz » autour d'une activité novatrice.

La ville de Crosne met à disposition des potentiels candidats sur son site internet ([www.crosne.fr](http://www.crosne.fr)) des renseignements concrets sur le projet et sur les modalités de candidatures.

